

659 dispensarios del Seguro Social Campesino del IESS se abastecen de medicamentos

para atender a más de un millón de beneficiarios

— IESS, NOS REVOLUCIONAMOS POR TI —

Para brindar un servicio de salud con calidez y calidad y combatir las enfermedades de mayor incidencia en la población campesina del país, el Seguro Social Campesino (SSC) del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social distribuye un nuevo lote de medicamentos en los 659 dispensarios médicos que se encuentran en las 24 provincias del país.

Este nuevo stock está contemplado en el cuadro básico de medicamentos para atender a la población rural del país.

Son más de 60 tipos de fármacos que están destinados a contrarrestar las diez enfermedades más recurrentes,

como infecciones agudas de las vías respiratorias, parasitosis intestinal, hipertensión, trastornos inflamatorios, infecciones de vías urinarias, así como desórdenes degenerativos de articulaciones, principalmente en la población adulta mayor.

La inversión que realizó el Seguro Social Campesino es de USD 1.5 millones de dólares y los medicamentos adquiridos son: amoxicilina, azitromicina, albendazol, metronidazol, amlodipino, losartán, nitrofurantoina, diclofenaco sódico, paracetamol, omeprazol, ranitidina, glinbenclamida, ibuprofeno, entre otros.

En los próximos días el IESS realizará una



Foto: Suficiente medicina para los 659 dispensarios del Seguro Social Campesino

segunda adquisición. El nuevo bloque consistirá en multivitaminas, minerales y otros destinados a combatir la desnutrición infantil y garantizar embarazos saludables.

Los dispensarios del SSC cuentan con un equipo de atención conformado por un médico general, un odontó-

logo y un auxiliar de enfermería, que se encarga de entregar un servicio de salud con calidad y calidez.

Desarrollan programas de salud sexual y reproductiva, planificación familiar y atención a pacientes con enfermedades crónicas degenerativas, como diabetes e hipertensión, así como casos

de tuberculosis.

El SSC atiende a 1'187.254 beneficiarios, que corresponde a campesinos, pescadores artesanales y sus familias, que están protegidos a través de programas de salud integral, pensiones por discapacidad, vejez, invalidez y muerte.

Desde el 2 julio se distribuye la medicina adquirida entre los 659 dispensarios del SSC a nivel nacional.

En el 2006 el SSC registraba 173.000 afiliados, mientras en el 2015 son 370.000, lo que demuestra los avances de la universalidad de la seguridad social, de acuerdo con el mandato constitucional.



Foto: Cargamento de medicinas en camión del IESS



Foto: Bodega del IESS